

Pour réussir son Grand projet de ville Metz choisit les architectes parisiens Reichen et Robert

by **Le Moniteur - mardi, octobre 02, 2001**

<https://www.correspondances.fr/pour-reussir-son-grand-projet-de-ville-metz-choisit-les-architectes-parisiens-reichen-et-robert/>

Le conseil municipal de Metz a choisi le 28 septembre dernier le cabinet d'architectes-urbanistes parisien Reichen et Robert pour mener à bien le Grand projet urbain (GPV) de Borny.

Bernard Reichen mise sur une opération de renouvellement urbain susceptible de retourner l'image très dégradée de ce quartier de 20 000 habitants. Un giratoire sur la RN3 doit permettre de rééquilibrer et de désenclaver le quartier. 10 000 logements seront démolis dans un délais de 3 à 5 ans, notamment dans les secteurs en cul de sac de la rue de Bourgogne et du boulevard d'Alsace, où les taux de vacance atteignent parfois 73 %.

La seconde étape consistera à favoriser une offre de logements neufs – maisons individuelles et grandes maisons collectives – pour reconstituer un parc diversifié et attractif. L'architecte prévoit de compléter les espaces verts du quartier par un nouveau parc, rue du Dauphiné, et de créer 250 000 mètres carrés de jardins familiaux sur le complexe des Hauts-de-Blémont. Trois plates-formes commerciale, sportive et économique complètent le projet. La ville de Metz et l'Etat se partageront les 52 millions d'euros (340 millions de francs) d'investissements au cours des trois prochaines années.